

ひまわり
向日葵 (久米小学校だより)

多良木町立久米小学校
発行者：校長 梶原 哲朗

学校教育目標「知・徳・体の向上をめざし、自分に自信がもてる久米っ子の育成」



2月6日(月)にかがやき集会がありました。

今回のかがやき集会では、各委員会からの1年間の振り返り、表彰、校長講話がありました。学校づくり委員会の金子望愛さん、心づくり委員会の久保田直翔くん、そして体づくり委員会の越替澤さんの三人が、それぞれの委員会で1年間取り組んできたことを発表しました。

校長講話では、「150周年を迎えて」という題で、学校に残っている昔の写真を示しながら、これまでの久米小学校の歩みについて話をしました。子ども達が、「校長先生への手紙」に書いてくれた感想の一部を紹介し



- 昔の小学校は校舎のつくりが全然ちがうのでびっくりしました。(1年生)
- これからも久米小学校を大切にしたいです。(2年生)
- もっと久米小学校に誇りをもって、大事にして引き継ぎたいです。(3年生)
- 今と昔の全校児童の数が、全く違うことにびっくりしました。(4年生)
- この学校の児童であることを誇りに思うことができるようにしたいです。(5年生)
- 久米小や久米を大切にしてくださっている地域の方々に感謝し、そのことを150周年式典で伝えたいと思います。(6年生)

【熊本県学力・学習状況調査の結果から】

昨年12月に、3～6年生を対象に熊本県学力・学習状況調査が行われ、1月末にその結果が届きました。本校の全体的な傾向としては、国語・算数ともに県と全国の平均値と比べ、良好な結果でした。

お子さんの結果については、担任が個人票を使って、本人との面談を行った後に、持ち帰らせる予定です。しばらくお待ちください。

【熊本県「心のアンケート～楽しい学校生活を送るために」の結果から】

昨年12月に、全校で心のアンケートを実施しました。このアンケート調査は、すべての児童が安心して、楽しく学校生活を過ごせる学校づくりに役立てるために毎年行われるものです。「学校は楽しいですか」「授業がよくわかりますか」「今年になっていじめられたことがありますか」といった質問があります。

今年度はこれまで、子ども同士のトラブルを「いじめ」として対応したことはありませんでした。

今後も「いじめ」が起こらないように、よりよい学校づくりに努めてまいります。

第8回創立150周年記念事業実行委員会

2月3日(金)に話し合いが行われました。今回は、記念事業の進み具合と2月19日(日)の記念式典での役割分担などについて確認しました。